



Europa-Park Resort est la destination la plus populaire d'Allemagne.

Sondage de l'Office national allemand du tourisme

Europa-Park élu destination touristique la plus populaire d'Allemagne !

17 août 2023

Lors d'un sondage en ligne, réalisé entre septembre 2022 et juin 2023, et mené auprès de plus de 25 000 voyageurs internationaux de plus de 20 pays, l'Office national allemand du tourisme (ONAT) a identifié les 100 sites touristiques les plus populaires en Allemagne. Cette année, Europa-Park se hisse à la tête du palmarès en occupant la première place. En effet, avant même le château de Neuschwanstein ou encore la cathédrale de Cologne, le meilleur parc de loisirs du monde situé dans l'ancien village de pêcheurs de Rust est devenu la destination de vacances la plus prisée des touristes étrangers en Allemagne.

Avec plus de 100 attractions et spectacles ainsi que 16 quartiers thématiques européens, Europa-Park est le plus grand parc de loisirs d'Allemagne. Les 6 hôtels 4* et 4* supérieur du parc, l'univers aquatique Rulantica, l'expérience gastronomique Eatrenalin et de réalité virtuelle YULLBE font d'Europa-Park Resort une destination unique pour les courts séjours.

Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park, a déclaré : « Nous sommes très fiers et reconnaissants envers nos visiteurs en constatant qu'ils nous apprécient autant en Allemagne. C'est pour nous la reconnaissance du souci du détail, de la qualité, de

l'innovation et du service de haut niveau que nous fournissons. Cela constitue le plus beau remerciement que nous puissions recevoir de nos visiteurs. Europa-Park est un acteur économique qui rayonne sur toute l'Allemagne et la région du Bade-Wurtemberg ».

Depuis 2012, les internautes du monde entier peuvent choisir leur destination favorite sur le site de l'ONAT. Parmi le Top 100 des destinations allemandes, les visiteurs internationaux ont choisi des édifices célèbres, des lieux historiques, des parcs naturels, des installations sportives, des parcs de loisirs ainsi que des manifestations traditionnelles.



Europa-Park Resort est la destination la plus populaire d'Allemagne.



Six hôtels 4 étoiles offrent une atmosphère de vacances à l'état pur.



L'univers aquatique Rulantica accueille les amateurs de baignade tout au long de l'année.